



“Amenaza para la burocracia”: Musk comenta su nombramiento para el nuevo departamento

Description

El empresario estadounidense Elon Musk calificó al nuevo ministerio de “amenaza para la burocracia” el nuevo Departamento de Eficiencia Gubernamental (DOGE, por sus siglas en inglés), del que será director. En sus palabras, servirá para lograr la máxima transparencia en los gastos de las arcas públicas de EEUU.

“Todas las medidas del Departamento de Eficiencia Gubernamental se publicarán en Internet para lograr la máxima transparencia. Cada vez que el público piense que estamos recortando algo importante o que no estamos recortando algo despilfarrador, ¡háganoslo saber!”, escribió Elon Musk en su cuenta de la red social X.

El empresario añadió que el departamento también mantendrá una tabla de “líderes del gasto más insensatamente estúpido” de los fondos de los contribuyentes estadounidenses. Aparte de eso, Musk calificó el trabajo del nuevo departamento de “amenaza para la burocracia”.

El 12 de noviembre, Donald Trump, quien ganó las elecciones presidenciales estadounidenses, anunció que Musk y el empresario Vivek Ramaswamy dirigirían el nuevo departamento.

El nombre del nuevo departamento hace referencia a Dogecoin (DOGE), una criptomoneda de la que Musk es partidario. Su nombre se debe al meme de internet Doge, que representa a un perro Shiba Inu confundido.

Trump, que ya ocupó el Despacho Oval entre 2017 y 2021, ganó las elecciones presidenciales, que se celebraron el 5 de noviembre. Se convierte así en el primer político estadounidense desde el siglo XIX que regresa a la Casa Blanca tras una pausa de cuatro años.

El Maipo/SPUTNIK

Date Created

Noviembre 2024